



3e Averroès : en action dans la cour

publié le 18/06/2021

Dans cet article, nous allons vous parler à nouveau de notre projet Océan et de la continuité de notre action du 7 mai dernier où nous sommes allés à La Rochelle ramasser les déchets sur les plages.

Nous avons décidé de poursuivre notre action au quotidien pour protéger la planète et les océans, et le quotidien pour nous, c'est ICI, au collège Gérard Philipe !

Aujourd'hui, mercredi 16 juin 2021, nous avons collecté les déchets qui se trouvaient dans la cour : cela faisait trois jours qu'elle n'avait pas été nettoyée car nous avons demandé à M. Terrasson de ne pas passer la machine à rouleaux ni le balai afin de voir ce qu'il reste après deux jours et demi de vie des collégiens dans l'établissement. Nous avons donc pris nos gants, de grands sacs en toile de jute et nous nous sommes mis au travail !

Les déchets que nous avons trouvés sont essentiellement composés de petits bouts d'emballage de bonbons, de confiseries, de biscuits. Il y a aussi beaucoup de morceaux de cartes Pokemon, des bouts de plastique, des bouteilles d'eau en plastique, des mégots de cigarettes, des bâtons de sucettes, des bouts de carton, des masques et des élastiques de masques, du matériel scolaire détérioré (stylos cassés, crayons écrasés, bâtons de colle vides, règles brisées, équerres...)

On trouve des déchets même là où les collégiens ne passent pas : cela s'explique par l'action du vent qui les transporte partout. Certains déchets n'ont pas pu être ramassés car ils sont incrustés dans le sol et continuent de s'y dégrader en le polluant. Nous constatons qu'il y a beaucoup de déchets et qu'ils sont très petits, légers et donc volatiles : cela veut dire qu'ils vont facilement s'envoler et atteindre la mer pour continuer à polluer. C'est impressionnant de voir la quantité d'objets jetés. C'est affligeant et vraiment décourageant !

Pourtant, il ne faut pas abandonner : lorsque nous collectons les déchets dans la cour, d'autres élèves sont spontanément venus nous aider et ils ont ramassé avec nous. Nous sommes plus forts et efficaces tous ensemble. Alors, à nous de réduire nos déchets, supprimer les emballages, refuser le plastique !

Pour protéger notre planète, il faut AGIR ENSEMBLE !

Portfolio

